Contenidos

Clases

- 1. El Sacramento del Matrimonio
- 2. Aspectos jurídico y económicos
 - 3. Paternidad responsable

Revolcaderos

- 1. Sexualidad
- 2. Comunicación y convivencia
- 3. Enfermedades del carácter
- 4. Las cinco Aes: Alegría, Ahora, Aquí, Amabilidad, Aceptación
 - 5. Conciliación
 - 6. Etapas, crisis, sentimientos y promiscuidad

Apoyo Matrimonio Guía

Se organizarán dos cenas para tener conversaciones más personales con el matrimonio guía que la pareja escoja en las que se puedan tocar los temas que se consideren en cada caso

Lectura

Se leerán 2 libros acerca del amor que se comentaran a lo largo del curso.

Vídeos

A lo largo del curso se trabajarán dos documentales/películas que exponen algún aspecto concreto del matrimonio.

Para contactos, fechas y ciudades, visita: www.behakuna.com







La Asociación Hakuna imparte cursos prematrimoniales, reconocido como curso de los que la iglesia exige para casarse. A estos cursos se les llama Máster por ser de larga duración y por exigir un serio empeño en quienes participen.

En estos Máster se quiere ayudar a los interesados a prepararse como cristianos al matrimonio, atendiendo las distintas dimensiones de la persona: no solo contenidos prácticos, contenidos doctrinales, mostrar un camino de espiritualidad, la cercanía y compañía personalizada por parte de otros matrimonios con experiencia, disponer al alma a entrar y dejarse inundar por el misterio de Dios, contrastar con la visión de otros, entrar en el silencio, compartir con otros la situación vital... Los Máster realizan sus actividades a lo largo de tres meses. Las personas o parejas que tengan alguna imposibilidad para la asistencia completa lo manifiestan para estudiar –caso a caso- el modo de subsanar las ausencias.

En los casos en los que uno de los dos de los que se quieren casar se encuentre fuera, hablando con los matrimonios acompañantes se resolverá de la mejor manera posible su ausencia, para que pueda seguirlo en la distancia. En los casos en los que la boda la tengan durante el Máster, también se resolverá ad casum. Se trata de ver el modo de hacerlo posible a cualquiera que se encuentre en circunstancias singulares.

Un sacerdote estará acompañando a cada Máster.

Actividades

1. Revolcaderos: quincenales (seis sesiones)

Por revolcadero entendemos encuentros quincenales, en los participan unas cinco parejas de novios, acompañados por dos matrimonios con experiencia (les llamamos matrimonios acompañantes). En cada revolcadero uno de los matrimonios expone un tema durante veinte o treinta minutos. Después, todos los participantes se revuelcan en lo expuesto, aportando matices o visiones, planteando dudas o preguntas; esto es, charlando confiada y amigablemente del asunto, enriqueciéndose de lo que cada uno aporta.

Acabado el máster, las parejas que han participado y lo deseen podrán continuar con estos encuentros, pero ya con una periodicidad mensual. Es una buena ocasión de caminar los primeros años de matrimonio acompañados por otras parejas con las que comparten planteamientos, experiencias, se conocen y se quieren. Esta compañía vale mucho.

En la primera sesión, las parejas integrantes de cada grupo revolcadero deciden el día, hora y lugar en el que se desarrollarán estas seis sesiones. Pueden ser en la casa de uno de ellos, en un bar, en el estudio de Hakuna... En ocasiones, se avisará con antelación de alguna lectura o video que previamente se deberá haber leído o visto, como preparación del revolcadero.

2. Clases: mensuales (tres clases)

Por clases entendemos encuentros de todas las parejas de novios y matrimonios acompañantes, en los que uno o varios expertos exponen un tema durante 45 o 60 minutos. Luego puede haber preguntas.

Terminada la exposición y dudas, habrá un tiempo para tomar unas copas. Este tiempo podrán comentar los ponentes, o con otras parejas o matrimonios, el tema tratado. Además, se conocerán todos los participantes del curso.

3. God Stop: un fin de semana

Esta parada de Dios, de viernes noche a domingo por la tarde, es un fin de semana de máximo interés. En un contexto distinto, se trata de entrar en la conciencia e intimidad de cada uno, los dos juntos, y con la fuerza y luz de Dios, considerar el matrimonio tal y como Dios lo ha querido, en toda su plenitud y belleza. Escuchar los dos juntos la propuesta de matrimonio que Dios ofrece a los cristianos.

En este clima de recogimiento, apartados del mundo y sin prisas, escuchar los dos juntos las mismas cosas, contrastarlas cada uno en su corazón y con el otro -de corazón a corazón-, abiertos a la acción de Dios, es algo insustituible.

Durante los tres meses de duración del Máster se organizará un God Stop. Si esa fecha es imposible para una pareja, como a lo largo del año se ofrecen varios God Stop de este perfil, se podrá elegir otra fecha en la que ir.

4. Hora Santa: semanal (opcional)

Semanalmente, se ofrece la posibilidad de ir, en pareja, a una **breve charla y Hora Santa**, un día entre semana, a última hora de la tarde. Cuando sea posible, se recomienda asistir a esta Hora Santa para rezar juntos un rato, ante el Santísimo.

5. Apoyo de matrimonio guía

A lo largo del curso con el matrimonio guía que la pareja escoja, se tendrán dos cenas en las cuales se abordan temas que puedan ayudar a la pareja de manera más personalizada.

6. Lectura y vídeos

A lo largo de estos meses, hay que leer dos libros y ver dos películas. Cada uno cuando quiera.